



#ENL2DELMETRO

FISCALÍA INVESTIGA INCIDENTE

POR UN CORTO CIRCUITO, FUE SUSPENDIDO 2 HORAS EL SERVICIO; SHEINBAUM NO DESCARTA SABOTAJE

POR CINTHYA STETTIN

La Fiscalía General de Justicia de la CDMX inició una carpeta de investigación por el delito de daño a la propiedad, luego del corto circuito suscitado ayer entre las estaciones Xola y Villa de Cortés de la Línea 2 del Metro, que originó la suspensión por más de dos horas del servicio.

Por su parte, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, señaló que no descarta un acto de sabotaje en el STC.

Para determinar las causas del hecho, el agente del Ministerio Público dio intervención a

LÍNEA AZUL

52 AÑOS DE OPERACIÓN TIENE ESTA LÍNEA DEL METRO DE LA CDMX.

24 ESTACIONES COMPONEN SU RECORRIDO.

detectives de la Policía de Investigación a efecto de llevar a cabo la inspección en el lugar, así como para recabar imágenes en video de cámaras públicas y privadas.

También ordenó a personal de la Coordinación de Investigación Forense y Servicios Periciales, especialista en criminalística, fotografía, electricidad forense, valuación, incendios y explosivos, llevar a cabo los dictámenes correspondientes.

Este hecho ocurrió a las 7:05 horas, lo que llevó a que se suspendiera el servicio en 10 estaciones (de San Antonio Abad a Tasqueña), además de que se desalojaron a 300 personas de los trenes y que se afectara a cerca de 40 mil usuarios.

Tras dos horas de atención por parte del personal del Metro, a las 9:34 de la mañana reinició el servicio. Durante este tiempo, la Secretaría de Movilidad incorporó más de 60 unidades RTP que cubrieron el tramo afectado.

Sheinbaum Pardo solicitó una investigación a fondo a la Fiscalía, toda vez que el fin de semana pasado también se presentó un accidente similar en la estación Velódromo de la Línea 9 del Metro, donde un paraguas en las vías provocó una explosión.

"No hay que descartarlo (el sabotaje), hay que revisar y que nos diga la Fiscalía. Queremos una investigación para realmente saber si hay alguna negligencia, algún problema o inclusive algo más de que alguien haya colocado un objeto ahí a propósito, dado que también tuvimos el problema de la Línea 9 hace unos días, aunque ahí fue porque se cayó un paraguas a las vías", refirió.

Respecto a que la exdirectora del Metro, Florencia Serranía, tendrá que declarar por el colapso de la Línea 12 del Metro, Sheinbaum Pardo dijo que no cree que pueda aportar algo nuevo. ●

TIRAN DE TODO

1

• Dos veces se tuvo que suspender el suministro eléctrico durante la jornada de ayer.

2

• El Metro pidió a los usuarios no arrojar objetos a las vías, pues generan problemas.

3

• La Semovi dispuso de 60 unidades de la RTP para el traslado de las personas afectadas.